

Participará Cuba en X Foro Virtual Reino Unido-Caribe

Image not found or type unknown



X Foro Virtual Reino Unido-Caribe. Foto: Minrex.

La Habana, 16 (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, encabezará la delegación al X Foro Virtual Reino Unido-Caribe, plataforma para un diálogo de alto nivel entre el Reino Unido, los países de CARICOM y los territorios británicos de Ultramar.

En la cita se intercambiarán sobre importantes temas de carácter bilateral, regional e internacional.

En calidad de país observador, la mayor de las Antillas compartirá experiencias y reiterará la disposición a continuar participando de proyectos de cooperación con la región del Caribe en temas de máxima prioridad como el enfrentamiento al cambio climático, la prevención y respuesta a situaciones de desastres y la colaboración para enfrentar la pandemia de la Covid-19. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba